

BAB I. PENDAHULUAN

I.1 Latar Belakang Kerja Praktek

Kerja praktek adalah salah satu kegiatan simulasi bekerja di lapangan baik di perusahaan swasta maupun lembaga instansi Pemerintah yang ditujukan kepada pelajar atau mahasiswa agar mereka paham dan memiliki pengalaman sebelum mereka terjun langsung ke dunia pekerjaan yang sesungguhnya. Kerja praktek diberlakukan di Universitas salah satunya di Universitas Komputer Indonesia yang dijadikan sebagai salah satu mata kuliah wajib bagi mahasiswa nya, maka dari itu dilaksanakanlah kerja praktek ini di Dinas Pemerintahan yang bernama Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak Dan Pemberdayaan Masyarakat (DP3APM) adapun hal yang dikerjakan disana salah satunya adalah pembuatan *video* animasi dengan perincian sebagai berikut.

Dalam upaya mencapai pembangunan nasional perlu adanya kerjasama antar komponen bangsa, maka dari itu semua komponen bangsa perlu diberlakukan setara dalam hal ini masih terdapat kesenjangan dalam hal gender terutama bagi kaum perempuan. Padahal pada hakekatnya dalam hal gender laki – laki dan perempuan harus diperlakukan secara adil, namun karena masih adanya kasus kekerasan dan ketidakadilan terhadap kaum perempuan serta sulitnya keadaan ekonomi maka dari itu dibuatlah lembaga yang dapat menangani hal tersebut yaitu Pusat Pelayanan Dan Pemberdayaan Perempuan (PUSPEL PP).

Dengan tujuan selain menyelesaikan masalah - masalah kekerasan baik fisik maupun mental juga dapat menjadi wadah agar perempuan dapat diberdayakan supaya bisa mandiri atau bisa membantu keadaan ekonomi keluarganya. Seperti Visi dan Misi dari PUSPEL PP ini yaitu Visi “terwujudnya Kota Bandung yang unggul, nyaman, sejahtera dan agamis” serta misinya membangun masyarakat yang humanis, agamis, berkualitas dan berdaya saing. Namun karena Pusat Pelayanan dan Pemberdayaan Perempuan (PUSPEL PP) adalah lembaga baru yang mungkin belum dikenal banyak orang maka dari itu perlu adanya iklan mengenai lembaga ini yang mengenalkan ke orang - orang dan teknis yang dipakai adalah *video*

animasi hal ini cocok karena menyajikan informasi bisa disajikan dengan cara yang sederhana dan menyenangkan agar mudah dipahami orang banyak.

I.2 Tujuan Kerja Praktek

Tujuan kerja praktek dilakukan untuk mengetahui bagaimana keadaan di lapangan pekerjaan agar mahasiswa bisa mengetahui dan memiliki pengalaman sebelum benar – benar turun ke lapangan kerja saat mahasiswa lulus. Serta tujuan kerja praktek sebagai salah satu syarat lulus mata kuliah kerja praktek. Adapun tujuan kerja praktek di Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak Dan Pemberdayaan Masyarakat (DP3APM) adalah membuat *leaflet* responsif gender, *leaflet* perdagangan anak, *leaflet* perlindungan anak, poster wanita bekerja serta iklan *video* animasi yang bertujuan untuk dipakai presentasi oleh pegawai di sana, serta menjadi aset kantor ketika dibutuhkan.

I.3 Waktu Dan Tempat Kerja Praktek

Waktu pelaksanaan kerja praktek dimulai pada tanggal 6 Mei 2020 serta berakhir pada 6 Juni 2020, waktu pelaksanaan kerja praktek dilaksanakan secara dari kantor dan dari rumah, pelaksanaan kerja praktek dari kantor dimulai pada hari Senin sampai dengan hari Jum'at. Senin sampai dengan hari Kamis dari pukul 07.45 pagi sampai dengan 16.30 sore, dan khusus hari Jum'at dari pukul 07.45 sampai dengan 16.00 serta pelaksanaan kerja praktek dari rumah dilaksanakan menyesuaikan dengan waktu yang dimiliki untuk mengerjakan tugas – tugas. Tempat kerja praktek yaitu di Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak Dan Pemberdayaan Masyarakat (DP3APM) yang beralamat di Jl. Seram No. 2 Bandung, Jawa Barat.